

Hinweis für Autorinnen und Autoren

Proceedings of the

XVII. GTFCh-SYMPOSIUM

14. – 16. April 2011 in Mosbach (Baden)

**Beiträge zum XVII. Symposium der
Gesellschaft für Toxikologische und Forensische Chemie (GTFCh)**

Alle Autorinnen und Autoren von Vorträgen und Postern werden gebeten, ihre **Manuskripte** für den Proceedingsband **bis zum 30. Mai 2011*** an folgende e-Mail-Adresse einzureichen: torsten.arndt@bioscientia.de. Bei „Betreff“ bitte „Mosbach 2011“ und die Vortrags- oder Posternummer eintragen, z. B. „Mosbach 2011 V-01“ oder „Mosbach 2011 P-10“. Die korrespondierenden Autorinnen und Autoren erhalten demnächst per e-Mail ein Word-Musterdokument zur Beitragsgestaltung.

Authors of lectures or posters are encouraged to submit their full manuscripts for the Proceedings issue via e-mail to torsten.arndt@bioscientia.de. **Submission dead line is May 30, 2011***. Please state clearly in the “Subject” field of the e-Mail “Mosbach 2011” and the number of your lecture or poster from the congress program, e. g. “Mosbach 2011 V-01” or “Mosbach 2011 P-10”. Corresponding authors will soon receive via e-mail a template word-document for the preparation of the manuscript.

*Verspätete Manuskripte können nicht berücksichtigt werden.
Delayed manuscripts will not be considered.